

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan nikmat, karunia dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul mengenai **“Penengaruh *Leverage* Dan Ukuran Perusahaan Terhadap Profitabilitas Pada Perusahaan *Property* dan *Real Estate* yang Terdaftar di BEI (2015-2017)”** sesuai dengan waktu yang telah ditentukan.

Adapun tujuan dari penulisan skripsi ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi jurusan Akuntansi pada Universitas Mercu Buana Bekasi. Penulis menyadari bahwa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis ingin mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas kekuatan, kekuasaan, kebesaran-Nya yang telah mencurahkan anugerah-Nya dan penulis hendak menyampaikan terima kasih khususnya kepada Ibu Dr Nengzih Ak., M.Si selaku Dosen Pembimbing skripsi yang telah memberikan saran, waktu, bimbingan, semangat, pengetahuan, dan nasehat-nasehat yang sangat bermanfaat yang telah diberikan kepada penulis, serta semua pihak yang telah memberikan dukungan moril maupun materiil sehingga skripsi ini dapat selesai. Ucapan terima kasih ini penulis tujukan kepada:

1. Bapak Prof.Dr. Ngadino Surip, MS selaku Rektor Universitas Mercu Buana.
2. Bapak Dr.Harnovinsah,Ak,M.Si.,CA.,CIPSAS.,CMA.,CSRS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan bisnis Universitas Mercu Buana.

3. Bapak Dr.Fardinal,M.Si.,Ak selaku Ketua Program Studi S1 akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Bapak Panji Putranto,SE,M.Ak selaku sekretaris Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
5. Seluruh dosen dan staff Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
6. Semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan proposal penelitian ini.

Akhir kata penulis menyadari bahwa proposal penelitian ini masih jauh dari sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan diri, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam penulisan penelitian ini.

Jakarta, 3 Mei 2019

Lhuluth Lutharia